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Frage Nummer 20 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ursula 
Sowa 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Bezugnehmend auf die Schriftliche Anfrage „Förderinitiative 
Leerstand nutzen – Lebensraum schaffen“ vom 11.06.2024 
(Drs. 19/2633) frage ich die Staatsregierung, wie viele Ge-
bäude konnten 2024 mit der Förderinitiative aktiviert werden, 
wie viele Wohneinheiten sind 2024 dadurch jeweils entstanden 
und in welcher Höhe wurden die Fördermittel 2024 bewilligt und 
ausbezahlt (bitte jeweils aufschlüsseln nach Jahren, Regie-
rungsbezirken, Landkreisen und kreisfreien Städten)? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Eine Beantwortung als Fortschreibung der Schriftlichen Anfrage vom 11. Juni 2024 
(Drs. 19/2633) ist angesichts der kurzen Frist für die Beantwortung von Anfragen 
zum Plenum nicht möglich. 

 


